

2011

2018

Mission Emploi

En octobre 2011, La Maison de l'Emploi dont le siège est à Grand-Parc, ouvre une nouvelle antenne à Saint-Michel, au 13 rue Causserouge.

Des ateliers collectifs ont lieu au premier étage, à l'atelier numérique, dans l'optique d'enseigner les rédactions de CV et lettre de motivation.



Grâce à ce dispositif, les personnes accompagnées peuvent être mises en relation avec des commerçants du quartier qui cherchent des employés. Les retombées de la "mission emploi" sont positives.

L'activité de la "mission emploi" cohabite avec "l'atelier numérique" pendant quelques années, avant de quitter les lieux en 2014.

L'association "La Halle des Doves" voit le jour, suite à la demande de la mairie de Bordeaux de créer une maison des associations.

La Halle des Doves

Les locaux destinés à l'accueillir étant en travaux, l'association commence à travailler au 11 Rue Causserouge, où elle cohabite avec l'atelier numérique et la mission emploi. C'est dans la salle du premier étage que sont tenues les assemblées générales et réunions diverses.

En 2018, les structures ont toutes quitté les lieux.

